

Die regionale Seite



Neues aus der Gemüse-Lust-Region Eferding

Eferdinger GemüseLust auf der „Sinfonie in Grün“

Von 15. April bis 2. Oktober 2011 dauert sie die heurige Landesgartenschau „Sinfonie in Grün“ in Ansfelden. Und die Region Eferding ist mit dabei. Seit mehr als einem Jahr wird geplant und getüftelt. Mehr als 150 Gemüsearten und über 50 Einzelaktivitäten sind das Ergebnis.

Im Landschaftslabor Gemüse + Genuss präsentiert sich die Region Eferding mit ihrer unheimlichen Vielfalt und ihrer Kompetenz.

Gemeinsam mit Ortsbäuerinnen, Seminarbäuerinnen, Wirten, Schulen, Landjugend, Privatpersonen, dem Gemüsebauverband und vielen mehr wurde ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt, für die Kinder besonders spannend eine Riesen-Kletterkarotte und eine Hüpftomate.



Mehr dazu auf www.gemueselust.at, www.region-eferding.at und auch auf Facebook unter www.facebook.com/gemueselust finden sich ab sofort Highlights aus dem Gemüselabor.

Klima- und Energie-Modell-Region mit verstärkter Energiekompetenz

Seit 1. März 2011 verstärkt Herr Ing. Herbert Pözlberger aus St. Marienkirchen das Team des Regionalentwicklungsverbandes Eferding. Er wurde Anfang März auch im Energie-Arbeitskreis, der sich seit fast vier Jahren mit dem Thema Energiesparen, Energieeffizienz und Umstieg auf erneuerbare Energieträger beschäftigt, begrüßt. Seine Aufgabe ist es, in der Region Projekte zu initiieren und zu begleiten.



Ausbau der Kleinwasserkraft, Vernetzung von Schulen und Wirtschaft, kommunale Energiebuchhaltung, Bewusstseinsbildung, der Ausbau der erneuerbaren Energieträger generell und vor allem Energieeffizienz sind wichtige Vorhaben in der Region. Die Ergebnisse aus den Energiekonzepten der Gemeinden bilden die Basis.

Herr Ing. Herbert Pözlberger ist von Dienstag bis Donnerstag in seinem Büro im Stadtamt Eferding, 2. Stock, unter Tel. 07272/5555-166 und unter regef.poelzlberger@eferding.ooe.gv.at erreichbar.

Wir freuen uns über Ihre Projektideen und Anregungen für unsere Region.

Leader Halbzeitbilanz 2007 – 2013

36 genehmigte Leader-Projekte bis Ende 2010, mehr als 16 Millionen Euro an Investitionen, die die Umsetzung dieser Projekte ausgelöst haben, die vor allem auch dazu beitragen, die regionale Wertschöpfung zu erhöhen. Und mehr als 6 Millionen Euro an Fördermittel für diese Projekte.

Eine beachtliche Bilanz bis zur Halbzeit. Umgerechnet heißt das auch, dass jeder Euro Mitgliedsbeitrag, der von den 12 Gemeinden der Leader-Region geleistet wurde, mehr als 40-fach in die Region zurückgeflossen ist.

Im Rahmen von Leader werden Projekte aus den verschiedensten Bereichen wie Landwirtschaft, Bioenergie, Tourismus, Gewerbe, Naturschutz oder Dorfentwicklung gefördert.

MIT UNTERSTÜTZUNG VON BUND, LAND UND EUROPÄISCHER UNION



Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums: Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete.



Kontaktadresse:

Regionalentwicklungsverband Eferding
4070 Eferding, Stadtplatz 31
Telefon: 0 72 72 / 55 55 . 163
E-Mail: regef@eferding.ooe.gv.at
Internet: www.region-eferding.at